

# 海洋高校合格体験記 No.20

## 新日本海フェリー株式会社 採用内定

3年 末永 新之助（舞鶴市立青葉中学校卒業）



私の両親の仕事は、造船業だったので、幼い時から進水式などがあるときは、見に来て行ってもらいました。その頃から、将来は両親みたいに船の関係の仕事に就きたいと思うようになりました。

そのため高校は、海のことや、船の知識が学べる海洋高等学校に入学し、2年生からは航海船舶コースに所属しました。

航海船舶コースでは、本校の実習船「みずなぎ」に乗船し、底引網漁業実習や、航海実習などを行いました。これらの実習を通して、集団生活の大切さ、5分前集合、また航海当直など専門的な事を学ぶことができました。その実習の中でも2週間かけて本州一周したのがとても思い出に残っています。

そして、希望する就職先に入社できるよう、日頃の学校生活を大事に過ごし、家に帰宅してからもコツコツと勉強するようにしました。時間を無駄にしないよう資格取得の勉強にも取り組み、色々な資格を取得しました。部活動は硬式野球部に所属し、みんなの足を引っ張らないよう朝・夜の自主トレも頑張りました。部活動を引退してからも希望する就職先が体力仕事なので週3日はジムに通い頑張りました。

海洋高校では、面接練習を多く指導していただけるので、何度も何度も練習をし、就職試験で失敗しないよう準備をしてきました。その為、本番では緊張せず精一杯自分をアピールすることができました。

そして、何事も逃げず全力で立ち向かった結果が、フェリー業界大手の新日本海フェリー株式会社の内定に繋がったのだと思います。

これまでお世話になった方々に「感謝」の2文字を忘れず、卒業までの一分一秒を大切に、今まで以上に努力していき、ゆっくりでもいいので一步一步前に進んでいけるよう頑張っていきたいです。